
II- der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIV. Gesetzgebungsperiode 
DER BUNDESMINISTER FüR FINANZEN 

Z. 5941-Pr. 2/r16 

An den 
Herrn Präsidenten 
des Nationalrates 
Parlament 
vlien, 1. 

Wien, 1976 07 14 

'168 lAB 

1978 -07- 22 
zu LJ'IJ IJ 

Auf die Anfrage der Abgeor~~eten Leopold Kern und Genossen 
.. vom 24. 1'1ai 1976, Nr. 442/J, betreffend Subventionsvergabe, 

beehre ich mich mitzuteilen: 

Zu 1): 

Ja 

Zu 2): 

Die Höhe der in den Jahren 1974 und 1975 gezahlten Subventionen, 
sowie die Auf teilung auf die einzelnen Ministerien kan..'11 ich 
derzeit noch nicht bekanntgeben, da der Subventionsbericht 1974 
noch in Ausarbeitung begriffen ist und der Subventionsbe-
richt 1975 noch nicht in Angriff genommen 'iUrde. 

Zu 3): 
Der Subventionsbericht für das Jahr 1974 wird voraussichtlich 
im Herbst 1976 von der Bundesregierung dem Nationalrat vorge
legt werden. v/ann die Vorarbeiten zur Vorlage des Subventions
berichtes 1975 durch die Bundesregierung an den Nationalrat 
abgeschlossen sein werden, ist derzeit nicht absehbar. 
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